

## Danramil 19/Kuwarasan Hadiri Upacara Peringatan HUT KORPRI Tingkat Kecamatan Kuwarasan

Nurfaizin - [KUWARASAN.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 29, 2022 - 18:14



*Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca menghadiri Upacara Peringatan HUT KORPRI Ke-51 Tahun 2022*

KEBUMEN - Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca menghadiri Upacara Peringatan HUT KORPRI Ke-51 Tahun 2022 Tingkat Kecamatan Kuwarasan yang berlangsung di Halaman Pendopo Kecamatan Kuwarasan,

Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Selasa, (29/11/2022).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Camat Kuwarasan R. Nurdin Santoso, S.Sos, Perwira Upacara Sugito, Komandan Upacara Sriyono, Pembaca Pembukaan UUD 1945 Sabiis, Pembaca Panca Prasetya KORPRI Hamid, Pengibar Bendera dari Bidan desa Puskesmas Kuwarasan dan paduan suara dari tenaga pendidik dan kependidikan Kecamatan Kuwarasan.

Inspektur Upacara dalam amanatannya antara lain mengatakan, saya mengingatkan kepada diri saya dan semua peserta upacara sekalian, bahwa keberadaan KORPRI sebagai tim perekat, pengikat kesatuan dan persatuan bangsa. Untuk itu kami ingatkan supaya fungsi, kita wajib taat, tunduk, patuh pada konstitusi dan regulasi yang ada di NKRI. Netralitas kita tidak bisa ditawar dan menjadi yang paling mahal. Dari hari ke hari kita berupaya meningkatkan kemampuan dan profesionalisme dalam tugas dan fungsi masing-masing. Kita harus bergaya hidup sederhana mulai dari pikiran, bahasa, ucapan, perilaku dan benda-benda yang kita miliki. Sesibuk apapun kita dalam pekerjaan, berikan waktu untuk Tuhan, karena Dia-lah pemilik waktu agar supaya hati kita menjadi longgar.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Kuwarasan R. Nurdin Santoso, S.Sos, Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca, Kapolsek Kuwarasan AKP Sujatno SH, Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Serka Dani Siswoyo, Ka UPT Dinas Puskesmas Kuwarasan dr Sri Setiyanti, Pengawas Disdik Kecamatan Kuwarasan Harwiyoko dan perwakilan PNS se Kecamatan Kuwarasan.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen